



Bonsai

6. März 2013

Hallo,
ich glaube, hier hat sich ein Dreamteam gefunden.

Die Beiden spielen gemeinsam, hängen ständig zusammen. Richtig eng kuscheln ist noch nicht, aber es macht den Anschein, als wäre das auch noch drin. ;) Sie liegen zumindest so mit 10 cm Abstand überall rum. Fressen gemeinsam.

Auch mir und den Kindern gegenüber ist er ein Schatz. Kommt kuscheln, liegt in der Nacht quer über uns, ist überall zwischen. Knistert es irgendwo ist er zur Stelle. Fressen ist scheinbar generell eine Leidenschaft von ihm, muss man echt aufpassen.

Er kann auch ALLES gebrauchen, genau wie unsere Kleine. - Das können Duplosteine, Kugelschreiber, Umschläge oder sonst was sein. Mit allem kann man spielen.

Gruß, Janine Buchholz

21. Februar 2013

Hallo,
sind gut angekommen und kaum war die Box auf, saß er bei uns auf dem Schoß und schnurrte ohne Ende. Auch die beiden Jungs gedrängelt er, will schmusen, kuscheln, streicheln. :)

Erkundet alles recht unbeeindruckt, ein entspanntes Tierchen. Unsere Kleine verfolgt ihn auf Schritt und Tritt, sie saßen sich auch schon direkt gegenüber, kurzes Anfauchen, mehr nicht.

Die Zicke hier "ignoriert" das alles grad noch, guckt aber hoch angespannt von oben zu. Also die erste Stunde hier begeistert uns. Nun noch abwarten wie es weiter geht und dann folgen demnächst Fotos.

Vielen Dank noch einmal für diese tollen Kater und die unkomplizierte, tolle "Zusammenarbeit". Tierheim Itzehoe, absolut empfehlenswert. :)

Gruß, Janine Buchholz

